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Hallo Aless, gefällt mir sehr gut deine gezeigte Blüte. Da hast du wieder mal sehr gutes Gespür 
beim Aussuchen eines Sämlings bewiesen. Da musst du mir bei Gelegenheit mal einige Tipps 
geben, wie man das so erfolgreich macht ;). Ich habe mir auch 5 Sämlinge von den Hofers 
voriges Jahr mitgebracht, auch schon in blühfähiger Größe. Aber leider wollen sie dieses Jahr 
nicht blühen.

20 cm Blütendurchmesser ist ganz schön, da geht bestimmt noch mehr. Super
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